

Claudia Umpiérrez examina las jugadas más controversiales del apasionante duelo entre Peñarol y Flamengo en la Copa Libertadores

Deportes



Publicada el: 21/09/24	Visitas: 110
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 19	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/claudia-umpierrez-examina-las-jugadas-mas-controversiales-del-apasionante-duelo-entre-penarol-y-flamengo-en-la-copa-libertadores_3061.php



Deportes

Claudia Umpiérrez examina las jugadas más controversiales del apasionante duelo entre Peñarol y Flamengo en la Copa Libertadores

Claudia Umpiérrez analiza las jugadas más polémicas del emocionante enfrentamiento entre Peñarol y Flamengo en la Copa Libertadores.

Análisis de Claudia Umpiérrez sobre el partido Peñarol vs Flamengo body { font-family: Arial, sans-serif; line-height: 1.6; margin: 20px; background-color: #f9f9f9; } h1 { color: #2c3e50; } h2 { color: #2980b9; } p { color: #34495e; }

Análisis de las decisiones arbitrales en el partido entre Peñarol y Flamengo

Este viernes, la exárbitra Claudia Umpiérrez llevó a cabo un análisis exhaustivo de las jugadas más controvertidas del encuentro correspondiente a los cuartos de final de la Copa Libertadores, donde se enfrentaron Peñarol y Flamengo.

Momentos Clave del Partido

1. Primer Reclamo: Manotazo en el Área

El primer episodio se presentó en la primera media hora de juego, cuando Flamengo solicitó un penal por un supuesto manotazo en la cara de uno de sus jugadores. Umpiérrez, tras revisar la repetición, determinó que no hubo falta de Silvera, quien no tocó el rostro del adversario.

Sin embargo, señaló que existió una falta previa contra Silvera en el mediocampo que no fue sancionada, lo cual pudo haber merecido una tarjeta amarilla para el jugador de Flamengo.

2. Segundo Reclamo: Carga en el Área

En los primeros minutos del segundo tiempo, Flamengo volvió a pedir un penal. Umpiérrez analizó la jugada y concluyó que el defensor de Peñarol había ganado legítimamente la posición, y que la carga realizada fue completamente lícita.

3. Tercer Reclamo: Mano en el Área

El tercer reclamo llegó a los 50 minutos, cuando Peñarol solicitó un penal por una presunta mano en el área de Flamengo. Según Umpiérrez, después de revisar la acción, se determinó que no se trataba de una mano sancionable, dado que el balón fue jugado por el mismo defensor que intentó despejarlo, sin que hubiera riesgo o movimiento adicional del brazo que justificara una sanción.

4. Cuarto Reclamo: Mano a Pocos Minutos del Final

Finalmente, minutos antes de concluir el partido, Flamengo solicitó otro penal por una supuesta mano dentro del área. Umpiérrez revisó nuevamente la jugada y concluyó que el balón impactó en el cuerpo del jugador. Incluso si hubiera tocado la mano, esta se encontraba pegada al cuerpo, lo que no

ofrecía motivo para la sanción.

En resumen, Claudia Umpiérrez aportó claridad sobre las decisiones arbitrales durante el encuentro, destacando la importancia de analizar cada jugada con detenimiento para evitar controversias en estos momentos decisivos.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**CLAUDIA UMPIÉRREZ
EXAMINA LAS JUGADAS
MÁS CONTROVERSIALES
DEL APASIONANTE
DUELO ENTRE PEÑAROL
Y FLAMENGO EN LA
COPA LIBERTADORES**

Umpiérrez examina las jugadas mas controversiales del apasionante duelo entre penarol y flamengo en la copa libertadores

Tags

decisiones, arbitrales, jugadas, claudia, flamengo, manotazo, partido, momentos, encuentro, libertadores, minutos, reclamo

Noticias relacionadas

4.3 * *Claudia Umpiérrez examina las decisiones controversiales en los partidos Nacional-Wanderers y Peñarol-Rampla*

4.8 * *Claudia Umpiérrez realiza un exhaustivo análisis de las jugadas controversiales en el enfrentamiento entre Racing y Defensor Sporting*

4.5 * *Controversias en el fútbol uruguayo: El Var se convierte en protagonista en los encuentros de Cerro frente a Defensor y de Danubio contra Boston River*

3.7 * *Encuentro épico: Peñarol se enfrenta a Flamengo en el legendario Maracaná*

4.6 * *Controversias en el arbitraje marcan los encuentros entre Nacional y Liverpool, así como el duelo entre Miramar Misiones y Peñarol*

3.6 * *Claudia Umpiérrez examina las controversias del fin de semana, marcada por un escándalo arbitral*

4.1 * *El legado de los duelos internacionales entre Peñarol y Flamengo: una historia marcada por la pasión y el fútbol de alto nivel*

5.0 * *Peñarol se enfrentará a Flamengo en los cuartos de final de la Copa Libertadores, donde la presencia brasileña domina con 5 de 8 equipos en la disputa*

5.0 * *Peñarol arrasa con la venta de entradas para el crucial duelo contra Flamengo en los cuartos de final de la Copa Libertadores*

4.3 * *Guía para adquirir entradas para el emocionante duelo entre Peñarol y Flamengo en la Copa Libertadores*

Categorías

aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024